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VERBALE DEL COMITATO DIRETTIVO DELLA DIVISIONE DEL 6 MAGGIO 2011  

    Il giorno 6 del mese di Maggio 2011, alle ore 18,30, presso il ristorante “Dolce Vita” di Messina,  si 

riunisce, su convocazione del Lgt. Governatore della Divisione Sicilia 1, Rag. Gaetano Vinci, il Comitato 

Direttivo per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni del Lgt. Governatore; 

2) Manifestazione “Milazzo Infanzia”; 

3) Training della Divisione; 

4) Passaggio delle consegne tra i Lgt. Governatori; 

5) Varie ed eventuali. 

    Sono presenti: Gaetano Vinci, Francesco Mento, Italia Moroni Cicciò, Angela Sciacca, Andrea Pullia, 

Silvano Garsia, Guido Bellinghieri, Rocco Abate, Gianfilippo Muscianisi, Giuseppe Ruvolo, Alessandro 

Vaccaro, Giuseppe Sapone, Giuseppe Rifici, Giuseppe Benedetto, Armando Sottile, Antonio Brancato, 

Lorenzo Lo Verde, Alfredo Ferraino, Salvatore Sciliberto. 

    Alle ore 19,10, il Lgt Governatore, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

    Presiede il Rag. Gaetano Vinci, svolge le funzioni di Segretario il Dott. Ignazio Siracusa considerata 

l’assenza, per motivi di salute, del Rag. Giuseppe Arena. 

1° punto all’ordine del giorno: 

I – Comunicazioni del Lgt. Governatore. 

 Il Lgt. Governatore fa presente di aver avuto contatti con il Governatore del Distretto Italia – San 

Marino a proposito della costruzione di un campetto di calcio da donare ai ragazzi del paese alluvionato di 

Pezzolo. Durante il  colloquio è stata evidenziata la disponibilità delle somme raccolte per tale scopo , pari a 

circa 25.000 Euro. Gli accordi circa la costruzione di tale campetto si sarebbero dovuti stipulare  con il 

Comune di Messina, il quale avrebbe dovuto esperire la gara d’appalto per la realizzazione di tale opera e 

seguire i lavori da realizzare, in quanto soggetto attuatore della costruzione e della concessione dell’area. 

Per problemi burocratici, ancora  nulla è stato fatto. 

   A questo punto, si potrebbe prendere in considerazione la possibilità di trasferire la predetta somma alla 

Parrocchia di Pezzolo  affinchè si possa dare, con una certa urgenza,  inizio ai lavori.  

   Francesco Mento dichiara che la soluzione migliore sarebbe quella  di far gestire i fondi al Sindaco di 

Messina, quale soggetto attuatore dell’emergenza alluvione a Messina, il quale dovrebbe trasferire la 

somma al Presidente della Regione Siciliana, ed attenderne, in seguito, la disponibilità.; è chiaro che,  

durante queste fasi,   si perderebbe ancora del tempo prezioso e la costruzione del campetto subirebbe 

chissà quanto ritardo... 



   E’ parere di Gianfilippo Muscianisi trovare la giusta forma per cercare, comunque, di iniziare i lavori. La 

somma raccolta dovrà  essere gestita dalla Divisione, che cercherà il modo di risolvere la questione  in 

tempi rapidi. Il Distretto, che attualmente detiene il denaro  di cui sopra, dovrebbe dare delega alla 

Divisione;  se così non fosse – continua Muscianisi -  dovrebbe essere il Distretto a farsi carico della materia, 

indicendo  la gara d’appalto e seguendo  l’andamento dei lavori. I problemi vanno risolti. 

   Il Lgt. Governatore Vinci chiede che si attenda una settimana in attesa dell’arrivo in Sicilia del Governatore 

del Distretto per avere eventuali ultimo notizie. 

    Interviene Rocco Abate evidenziando che è trascorso circa un anno dalla disponibilità delle somme e 

dall’approvazione del progetto da parte del Distretto e non è più il momento di aspettare oltre. Ritiene che 

sia necessario inviare una lettera al Governatore al fine di sollecitare l’inizio dei lavori ed avere informazioni 

certe, solo così si l’opera potrà  essere realizzata. 

    A conforto di quanto dichiarato  da Muscianisi molti soci fanno presente di aver avuto conoscenza, sia da 

televisioni private che dalla stampa, che molti club service cittadini si sono adoperati in tempi brevi a far 

restaurare opere d’arte o a far eseguire dei lavori che il Distretto non riesce a realizzare.  

Concluso tale argomento si passa a discutere del 2° punto all’ordine del giorno: 

II – Manifestazione “Milazzo Infanzia”. 

 Su tale punto relaziona Muscianisi, il quale comunica che Sabato 21 Maggio, alle ore 18,45, al 

Teatro Trifiletti di Milazzo, si terrà il Galà della Solidarietà connesso alla manifestazione Milazzo Infanzia. A 

tale evento hanno assicurato la loro presenza molte autorità locali e kiwaniane. Durante tale  

manifestazione saranno premiati i giovani talenti di “Noi Magazine” e del Progetto Montecitorio. Sarà 

presentata e consegnata la Charter al Kiwajunior Milazzo. Il ricavato della serata sarà destinato al Service 

Kiwanis e Unicef “The ELIMINATE Project”. Gianfilippo Muscianisi chiede  una massiccia presenza dei soci al 

fine di poter realizzare una splendida serata all’insegna del buonumore e della solidarietà. 

Si discute del 3° punto all’ordine del giorno: 

III – Training della Divisione. 

 Il Lgt. Governatore designato Rocco Abate comunica che giorno 22 Maggio si svolgerà, presso il 

Parco Jalari di Barcellona P.G., il Meeting Divisionale “KIWANIANO se vuoi puoi !!” con training ai soci. Dà 

lettura della brochure realizzata e fa presente che a tale meeting, oltre agli Officers della Divisione,  ha 

assicurato la presenza il Governatore Salvatore Costanza ed è previsto un’ interessantissimo intervento  da 

parte di Francesco Valenti, Chairman Leadership Education.  Rocco Abate considera che  molti di noi 

dovrebbero ascoltarlo per meglio  conoscere delle nozioni kiwaniane -   

4° punto all’ordine del giorno: 

IV – Passaggio delle consegne tra Lgt. Governatori. 

 Il Lgt. Governatore Vinci comunica di comune accordo con Rocco Abate,  il passaggio delle consegne 

tra Lgt. Governatori si svolgerà giorno 1 Ottobre 2011 salvo imprevisti.  Rocco Abate fa presente che 

contrariamente a quanto si è fatto in precedenza,  il passaggio avverrà in concomitanza del Passaggio della 

Campana del Club di appartenenza, come nella tradizione kiwaniana e ripresa l’anno scorso dal Club di 



Capo d’Orlando. Considerata tale data impegnata, si invitano i Club a voler comunicare per tempo i 

rispettivi Passaggi della Campana al fine di evitare sovrapposizioni di date tra Club. 

Si discute del 5° punto all’ordine del giorno: 

V – Varie ed eventuali. 

 Il Lgt. Governatore comunica che in occasione della “Giornata dei diritti dell’Infanzia” e del “Kiwanis 

Day” si è raccolta la somma di € 1.250,00. Tale somma dovrebbe essere destinata per € 750,00 al Progetto 

ELIMINATE e per € 500,00 a Barisciano. 

Sulla destinazione dei fondi a Barisciano sorge una discussione molto animata. Considerato che a 

tale paese sono stati destinati contributi stanziati dal Governo nazionale e che per gli alluvionati di 

Giampilieri e zone limitrofe, invece, fattivamente nulla  è avvenuto. 

Rocco Abate propone di congelare tale somma ed acquistare delle tute da  calcetto e dei palloni per 

i bambini di Pezzolo, che saranno consegnati il giorno della inaugurazione del campo di calcetto. 

All’unanimità si delibera l’acquisto delle tute da calcetto e palloni. 

 Alle ore 20,15 esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la seduta viene sciolta. 

 
   Il  Segretario                     Il Presidente 
Ignazio Siracusa                       Gaetano Vinci 


